

lenguaje se está extendiendo. Queremos estar presentes y que los pacientes, las familias y nuestros compañeros entiendan nuestro trabajo, trabajamos en equipo y en colaboración. Hemos incorporado en estos últimos años la educación sanitaria y la promoción de la salud, sobre todo en los enfermos crónicos (muchos de ellos enfermos neurológicos), enseñamos a los pacientes a entender su enfermedad y a cuidarse, explicamos a las familias como atender a los suyos en el ciclo de estas enfermedades muchas veces incapacitantes, respetamos cada vez más su individualidad y confidencialidad,...en conclusión poco a poco y sobre todo en estos últimos años estamos, hacemos y los demás nos ven.

En los próximos años debemos prepararnos, trabajar aún mucho más, y sobre todo investigar para seguir creciendo y poder afrontar los cambios de nuestra sociedad con profesionalidad y competencia.

La Sociedad Española de Enfermería Neurológica nació con estos objetivos, hacer crecer a nuestros profesionales que trabajan con las personas que padecen enfermedades neurológicas y con sus familias, humana y científicamente.

Personalmente, deseo agradecer profundamente la oportunidad que me ha dado la S.E.D.E.N.E para crecer como enfermera y colaborar con todos los compañeros que he tenido a lo largo de estos 15 años.

Rosa Suñer Soler
Enfermera
Sociedad Española de Enfermería Neurológica

CARTAS A LA REDACCIÓN

Queremos reservaros un espacio, para que a través de él os podáis dirigir a la Junta Directiva, y a todo el colectivo de enfermería de nuestra Sociedad, y a mi misma como responsable de esta Publicación, para exponer vuestros comentarios, cartas abiertas y/o sugerencias.

Con esto pretendemos, que esta Publicación sea una revista abierta, donde todos puedan participar de forma activa.

Dirigir vuestras cartas a:

ULTRAMAR EXPRESS. Event Management

Diputació 238, 3º - E-08007 Barcelona

Tef: 93 482 71 40 - Fax: 93 482 71 58

Dirección correo electrónico: sedene@ultramarexpress.com

www.sedene.com